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MINUTA DE REUNIÓN DE TRABAJO 
CONSEJO CIUDADANO DEL DEPORTE 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y ocho horas con treinta minutos  del día veintidós de 
noviembre del año dos mil once, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, 2 Poniente 
No. 107, 2do piso,  Centro,  Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 
177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas: 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte. 
José Ignacio Silva y Espinosa. Consejero. 
José Marcelino Ramírez Márquez. Consejero. 
Juan Hernández Vélez. Consejero. 
C.P. Guillermo Hernández Munguía.  
Petra Blancas Cortés. 
Ing. Rafael Mora Juárez. 
Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade. 
Salvador Serrano Martínez.  
Jesús Sánchez Garrido. 

Consejero Suplente de Juan Hernández Vélez. 
Consejera. 
Consejero. 
Consejera. 
Consejero. 
Invitado (propuesta de suplente).   

Autoridades 
                                              
C. Ernesto Recillas Moreno.  En representación de la  Directora  del Instituto                    

Municipal del Deporte. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. 
 

Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadano. 

  
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de noviembre con el siguiente:  

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

 
3. Informe de actividades del Consejo Ciudadano del Deporte. 

 
4. Invitación a la 3era. Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos, evento propuesto por 

el Consejo Ciudadano de Protección Civil y elección de los Consejos distinguidos.  
 

5. Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
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INICIO DE SESIÓN, LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 
 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Dio la Bienvenida y manifestó que avanzarán al tema de 
Asuntos Generales, en tanto  llega el Presidente del Consejo, esto a fin de aprovechar el tiempo.  Indicó  
que los temas a tratar son la Presentación de un Proyecto de Comunicación para los Consejos y  una 
Invitación por parte del Consejo Ciudadano de Protección Civil. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Consejero del Centro Histórico y Patrimonio Edificado, agradeció el poder 
estar en éste espacio y comunicar la propuesta para la creación de la “página web” de los Consejos 
Ciudadanos. Señaló que la necesidad de crear está página es  la de mantenerse en comunicación con  la 
ciudadanía. Indicó entre otras cosas cuáles son los elementos principales que la página contendrá:  
 

• Introducción con el mensaje del presidente de todos los Consejos, así como el mensaje del Presidente 
Municipal,  

• Organigrama,  

• Código Reglamentario,  

• Plan de trabajo general,  

• Programas especiales,  

• Sección de las actas,  

• Galería de fotos,  

• Contacto,  

• Misión y visión,  

• Proyectos especiales,  

• Blog público, etc.   
 
Todo lo anterior a efecto de informar  y mantener contacto con la ciudadanía. Informó que  la presentación 
de la propuesta  la ha estado comunicando en todos los Consejos, además está entregando 10 puntos  a 
fin de ser  analizados  y  obtener una lista de las necesidades  de cada Consejo.   

 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-  Agradeció  la presentación y cedió la palabra al Presidente 
del Consejo.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Hizo la invitación al Lic. Efrén Bashbush Bauza,integrante del Consejo 
Ciudadano de Protección Civil para tomar la palabra. 
 
Lic. Efrén Bashbush Bauza.- Agradeció a los Consejeros la oportunidad de estar en la sesión  e informó 
respecto a la 3era. Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos,  en el Salón Premier, el 9 de 
diciembre de 2011. Agradecerá la puntualidad y asistencia ya que estará presente el Sr. Presidente 
Municipal. Señaló que el evento tiene como objetivo unir lazos entre los Consejeros así como con las 
Autoridades, por eso reitera  la importancia de su presencia. Además aprovechó para  mencionar algunas 
de las actividades que realiza el Consejo Ciudadano de Protección Civil, como ofrecer cursos de manejo de 
materiales peligrosos en la Volkswagen, se realizó la Primera Jornada de Protección Civil en San Andrés 
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Cholula, se continúa también con la Campaña ni una Veladora Más, se apoyó en el Simposio Nacional de 
Quemados en Puebla, entre otros.   
 
Pidió le otorguen los nombres de los nominados a ser los Consejeros Distinguidos.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Indicó que serán el Consejero Juan Hernández Vélez,  la  Consejera 
Liliana Aurora Hernández Andrade,  y el Ing. Rafael Mora Juárez. 
 
Lic. Efrén Bashbush Bauza.- Pidió al Sr. Presidente del Consejo le haga llegar a la brevedad una sinopsis 
de las actividades destacadas de los miembros nominados. Agradeció la atención.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Dio lectura al orden del día  y retomó la sesión. De acuerdo al tercer 
punto del orden del día, informó que junto con el Mtro. Oswaldo Santamaría tomaron un curso de 
entrenamiento de alta competencia con el Mtro. Pablo Cuevas y el Dr. Asuero del Instituto Poblano del 
Deporte, además que han estado participando en la Universiada Intramuros de la BUAP, en la disciplina de 
Karate Do y Kobudo.  También  estuvo presente en una sesión del  Consejo Directivo del Instituto Municipal 
del Deporte. Y  que se está llevando a cabo la Semana Nacional de Karate Do.  
Presentó y dio la bienvenida al C. Ernesto Recillas Moreno, del Instituto Municipal del Deporte.  
Continuó con el punto quinto del orden del día. Mencionó que  representa a este Consejo en el Consejo 
Directivo del Deporte Municipal como Vocal  y percibe desavenencias de índole político entre la Regidora 
del Deporte y la Directora del Instituto Municipal del Deporte.  Indicó que su función como voz ciudadana 
fue exhortar a ambas partes para la conciliación y para el respeto del espacio y el tiempo de los ciudadanos 
que participan en éste tipo de eventos. 
 
José Marcelino Ramírez Márquez.-   En cuanto al punto de las propuestas para traer más Consejeros, se 
dio a la tarea de sumar a Jesús Sánchez Garrido, como su nuevo suplente 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Le dio la bienvenida y le cede la palabra.  
 
Jesús Sánchez Garrido.-  Licenciado en Cultura Física y Psicología, agradeció la invitación  y señaló que 
su inquietud es el trabajo con los niños. Informó que trabaja junto con Marcelino Ramírez en la Escuela de 
Iniciación de San Jorge. Agradeció. 
 
Ing. Rafael Mora Juárez. Informó brevemente acerca del Congreso Nacional de la Federación Mexicana de 
Yudo que se llevó a cabo en el mes de octubre, y se logró realizar el 2do evento más importante a nivel 
Nacional, que es el Torneo Daniel F. Hernández (padre del Yudo en México) de quien lamentan su 
fallecimiento reciente. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-  Hizo la cordial Invitación del H. Ayuntamiento y la Junta de 
Gobierno del IMPLAN quienes tiene el honor de invitar a la Ceremonia de Inauguración de las Instalaciones 
del IMPLAN,  el próximo miércoles 23 de Noviembre, en la 8 Ote. 1014 Barrio del Alto, a las 9:30 hrs. 
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Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade.-  Comunicó sobre la  junta que tuvo con el IMPLAN, para hablar 
sobre su  Programa de Rehabilitación para la Mujer Violentada, y señaló que entregó los requisitos que se 
solicitaron y está en espera de nueva información. También comentó que tiene un compromiso moral con el 
Profesor David Silva, para la participación dentro del evento de la 3ra Entrega de Reconocimientos a 
Consejeros Distinguidos.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Le pareció muy sano y transparente éste compromiso, pero cuestiona 
cual es la finalidad real. Pues él sólo se remite a su actividad como Consejo Ciudadano del Deporte. Y pidió 
que si el Consejo considera que se participe en el Evento, se manifieste.  
 
José Ignacio Silva y Espinosa.-  Invitó a la Premiación  del Torneo de Voleibol de Sala, que será el día 4 
de Diciembre a las 2:30 p.m.,  en el  Gimnasio José María Morelos y Pavón.  
 
 Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade.-   En cuanto al tema de la participación en el evento, refirió que 
no se busca ninguna finalidad de hacer un proyecto lucrativo,  ni tampoco se va usar el nombre del Consejo 
para beneficio  propio.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Enfatizó que la función del Consejo es opinar, proponer, presentar, 
pero no gestionar.  Exhortó a ubicar la función y el papel que se juega como Consejo.  
 
José Marcelino Ramírez Márquez.-    Opinó  que no se deben revolver actividades ni papeles.  
 
Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade.-   Mencionó que le quedó claro, y no busca ni ser promotora ni 
activadora.  Indicó que sí se rompe un esquema no se va a descontrolar ni desequilibrar nada.  
 
Petra Blanca Cortés.-  Señaló que  hace meses se propuso junto con José Marcelino Ramírez Márquez 
que se hiciera una presentación  del Consejo con una Semana del Deporte. Y su pregunta es porque el 
Consejo de Protección Civil sí puede realizar eventos y éste Consejo no. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-  Mencionó que es debido a que ellos tienen fondos, tienen recursos. Lo 
que sí se puede hacer son clínicas de apoyo en alguno de los planes que tenga el Instituto Municipal de 
Deporte.    
 
Mtra. Liliana Aurora Hernández Andrade.- Opinó que se pueden hacer muchas cosas,  hay  que 
aprovechar los eventos, el apoyo es muy importante. 
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Indicó pasar al siguiente punto, la Comisión del Consejo para  el diseño 
de la pagina web y dar la información.  Preguntó quienes son los voluntarios para ésta Comisión.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-   Comunicó que la Junta de Gobierno del IMPLAN ha 
requerido sesionar los días Lunes por la tarde, en este sentido solicita el apoyo y saber si cabe la 
pertinencia de sesionar  los días Martes, pidió lo consulten para posteriormente tomar una decisión al 
respecto.  
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L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-    Refirió que ese punto ya se toco y mencionó que va a ser muy difícil 
para él. También pidió apoyo a sus Consejeros en cuanto a que alguien lo represente en  la reunión  
Ejecutiva del Consejo.  
 
José Marcelino Ramírez Márquez.-   Aceptó ser el representante.  
 
L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.-    Agradeció la presencia  y participación de cada uno de los miembros.  
Finalizó la sesión.  
 
 

Acuerdos 
 
 

1. Se convocará a sesión ordinara el próximo lunes 23 de enero de 2012.  


